



## COMISIÓN INSTITUCIONAL POR LA CREACIÓN DEL GRADO UNIVERSITARIO DE AUDIOLOGÍA



### COMUNICADO OFICIAL:

18 de septiembre de 2023.

Desde la Comisión Institucional por la creación del Grado Universitario de Audiología, nos es grato comunicar que las Organizaciones: Sociedad Española de Técnicos Superiores Sanitarios - SETSS y la Asociación Andaluza de Técnicos Superiores en Audiología Protésica - AATSAP, se han integrado en nuestro comité colegiado, sumándose así a las 3 organizaciones ya existentes: Colegio Profesional de Técnicos Superiores Sanitarios de la Comunidad Valenciana, Sociedad Española de Graduados en Audiología, y Asociación de Técnicos Superiores Sanitarios de Galicia.

Con estas 2 nuevas incorporaciones, se logra aglutinar esfuerzos para la justa reivindicación de lograr elevar la actual formación de F.P. de Grado Superior, al ámbito universitario, con una sola voz. Es más que necesario, conseguir este objetivo, ya que se trata de ofrecer a la ciudadanía Española los servicios de una Profesión sanitaria, con el mismo nivel académico del resto de Países del Espacio Europeo de Educación Superior. Tal y como se señala en el Acuerdo de Bolonia.

Con el tiempo, se lograría unificar en una sola figura profesional, de nivel universitario, la de Graduado en Audiología, que abarcaría todo el ámbito relativo a la Audiología. Tal y como se efectuó en su día, con los extintos ATS a través de su transformación educativa en Diplomados universitarios de Enfermería, hoy Graduados.

Esta Comisión tiene sus puertas abiertas, a la incorporación de aquellas organizaciones del ámbito de la Audiología, que estén de acuerdo en el objetivo marcado por esta Comisión institucional.

Atentamente:

Juan Felipe Rodríguez Ballesta  
COPESSCV

Sheila Templado Aguilera  
SEGRAUD

Juan Ramón Pérez Gómez  
ATESSGA

José Joaquín Durán González  
SETSS

Alvaro Sainz Aguirre  
AATSAP